

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 3/22

07.02.2022

Neue Nationalpark-Ausstellung am Jenner ab sofort im Probebetrieb geöffnet

Am 3. Februar fiel der Startschuss für den Probebetrieb der neuen Nationalpark-Ausstellung in der Jenner-Gipfelstation. Nationalparkleiter Dr. Roland Baier (r.) und Stellvertreter Ulrich Brendel (l.) sowie Rita Poser vom Bund Naturschutz (2.v.r.) und Thomas Hettegger, Vorstand der Berchtesgadener Bergbahn AG, gaben den neuen Ausstellungsbereich zum Thema "Fels und Gipfel" für Besucherinnen und Besucher frei. Eine offizielle Eröffnung ist für das Frühjahr 2022 geplant. Die neue Informationsstelle ist personell besetzt, der Eintritt ist frei. Die Öffnungszeiten richten sich nach den Betriebszeiten der Jennerbahn.